
平成 27年度第２回四国森林管理局国有林材供給調整検討委員会の開催結果について

平成２７年９月１８日(火)第２回目の「四国森林管理局国有林材供給調整検討委員会」

を開催いたしました。

当日は、９名の委員中８名が参加して頂き、四国森林管理局管内の木材需給・木材価格

の動向等について意見交換を行いました。

検討委員会では、第１回同様、現状での木材価格の動向や各委員の意見等を踏まえると、

現時点での国有林材供給調整を行う必要はないとする報告がなされました。

なお、当日の検討結果及び資料等については別添のとおり


